

12月21日(土)はザ・ブーンで
「ゆず湯」に入ろう♪

みんなでワイワイ

井戸端市民通信



「ザ・ブーン」の季節の変わり湯を楽しもう



「河辺岩見温泉」でリフレッシュ!



効能バッチリ「ユアアシ」

教えてネ 地域の話題



ほっこりぬくぬく
市内温泉巡り

ぐ つと気温が下がり、風が冷たい季節に。恋しくなるのはほっかぽかのあったかいお風呂。年末年始は、温泉巡りで心も体もホンワカ温まりませんか♪

「クアドームザ・ブーン」

営業時間▶午前10時〜午後8時(大みそかは午後5時まで)
入館料(入浴・プール)785円(中・高校生625円、3歳〜小学生470円)
問い合わせ▶☎(827)2301
休館日▶木曜(不定)。年末年始は無休

「河辺岩見温泉交流センター」

営業時間▶午前10時〜午後9時(月曜は午後7時まで)
入浴料▶500円(小学生250円)
問い合わせ▶☎(883)2020
休館日▶第4月曜と12月31日(火)から1月2日(木)まで

「雄和ふるさと温泉ユアアシ」

営業時間▶午前6時〜8時、午前9時〜午後8時
入浴料▶500円(4歳〜小学生250円)、家族風呂1回55分で800円(入浴料別)
問い合わせ▶☎(887)2575
休館日▶第2・4水曜(祝日の場合は翌日)。年末年始は無休

秋田錦牛の美味しさに
につこり笑顔

今

年も、秋田県畜産農業協同組合の協力で、広面・下北手・太平の各小学校の給食に、市内産の秋田錦牛を調理したすきやき64食分が提供されました。地産地消や食育推進の一環として、平成26年から市内の学校で順次実施しているこの取り組みは今回で11回目。取材でおじやました下北手小の児童たちは、「お肉が濃厚」「甘くておいしい」とおかわりの回数がいつもとより多めで、大満足の様子でした。

●問い合わせ

産業企画課☎(888)5725

おいしいね



11月25日、下北手小で。いつも以上にはしが進みます♪

やわらかい



夢中で
もぐもぐ

1/1000 軸谷「わくしよん」
分類整理プロジェクト
市民ボランティア募集

「油谷これくしょん」の油谷満夫さんが所有する民具などをアーティストと一緒に分類整理しませんか。50万点を超える品々の1千分の1程度を倉庫から取り出し、多様な分野の専門家とともに価値を検証するプロジェクトです。

日時▶1月20日(月)と1月22日(水)から26日(日)まで、午前10時〜午後5時(期間内に合計3時間以上の参加からOK)

会場▶文化創造館

申し込み▶1月16日(木)まで、電話か専用の申し込みフォームでNPO法人アーツセンターあきた

☎(0888)8137

<https://www.artscenter-akita.jp/archives/50154>



館内にズラリ! 7月に開催した第1回には約80人のボランティアのみなさんが集まりました

広報クイズ No.388



広報クイズは、毎月第3金曜日発行号に掲載しています。正解したかたの中から抽選で10人に図書カード1,000円分を差し上げます。

広報あきたや市政テレビ番組の感想などを添えて、ご応募ください。

Q1 10月31日に開催された中核市●●●●。●に入るカタカナは？

Q2 12月21日、ザ・ブーンで季節の●●湯♨ ●に入る果物は？

*答えは広報あきた12月6日号・20日号の記事中から探してね♪

応募方法（応募は1人1件です）

はがき、FAX、Eメールに、「広報クイズ」と明記し、答えと住所、氏名(ふりがな)、年齢、電話番号を書いて、12月25日(水)(必着)まで、〒010-8560 秋田市役所広報広聴課 FAX(888)5472

Eメール ro-plpb@city.akita.lg.jp

*採用された際、氏名の記載を希望しないかたは、ペンネームも忘れずにお書き添えください。

11月15日号の当選者(敬称略)

前回のクイズの答え

Q1 = 台南市 Q2 = 27日

当選者▶かなと(飯島)、けっけ(八橋)、小林勝治(外旭川)、澁谷律子(仁井田)、鈴木友子(飯島)、どろんば(大住)、那須イネ子(雄和)、保坂幸男(飯島)、ユッコ(桜)、ラリルレロン(千秋)

*応募件数176件で全員正解でした！

担当から



編集が終わり、スマホ片手に階段を降りていると、突然左太ももにしびれが！ オレも歳だなぁ～と思いつつ市役所を出ると、またしびれ…。と、そのとき突然職場からの電話が。出ると「スマホ2つ持ってませんか？…私の」。自分のスマホは手に持っているし、話の意図が理解できず混乱すること約1秒…「！」恐る恐る左のポケットに手をいれ、ブルブル震えるスマホが。どうやら無意識のうちに隣の机のスマホも持ってきたようです…安心がひとつ増え、不安もひとつ増えた、ある日の出来事です(つ)

ちよつと一息 読者の伝言板



● 寒くなりましたね。スーパーに行くときも売り場を行ったり来たり。食べたい。でも…どうしようと悩んでいます(なまけもの 69歳・榎山) 鍋がおいしい季節になりました。鍋は体が温まり野菜もたっぷり食べられていいですね。地元の食材を積極的に選び、たくさん食べて寒い冬を元気に過ごしたいです(木のこい 45歳・桜台)

● 柿をたくさんいただいたので、干し柿にしたり、焼酎でさわしたり(洗抜き)と、あとはどうしようかと…。甘いのを冷凍してみました。おいしいかな(河辺シャボン玉 77歳・河辺) 10月の中頃、庭の山椒の木にナミアゲハの幼虫(たぶん?)を見つけました。寒さに向かう時季、心配なので家の中に入れて見守っています。無事に育ちますようにと願っています(すはらべこ 63歳・外旭川) スイセン、チューリップの球根を自宅の庭、町内会の花壇に今日植えました。今年自家採種した球根なので少し心配ですが、種類も多く、通学路

脇にもなっていて、来春子どもたちの喜ぶ顔が目に見えれば、楽しみます(河辺のウッチー 81歳・河辺) 寒くなっても子どもたちの声は元気。毎朝登校する小学生たちのあいさつに癒されます。これからは雪道にもなるけれど元気に登校しつね(コキア 55歳・寺内) 今年も冬がやって来ました。わたしは歩きなので、アイスバーンで一面テカテカな時は、どこを歩いていいか毎年途方に暮れてしまいます。転んでケガをしないように、無事に冬を乗り切りたいです(スワン 51歳・旭南)

「食う～べえタイム」でおいしく食べきろう！

職場の仲間や友人と食事をする機会が増える季節です。市では、食べ物を残さずおいしく食べきる取り組みとして、乾杯後30分間とお開き前10分間などの一定時間を、自分の席で料理を楽しむ「食う～べえタイム」を提案しています。忘年会や新年会の席で、実施してみませんか。

食べ物を大切においしく食べきり、食品ロスを減らしましょう！

【問い合わせ】環境都市推進課 ☎(888)5708

